

## **"Weekend Fun Day" KKN Unimal Kelompok 45 Memeriahkan dan Menciptakan Semangat Kebersamaan**



Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhoksukon**– Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 45 yang sedang mengabdikan di Desa Bale, Kecamatan Syamtalira Bayu, Aceh Utara, sukses menggelar berbagai perlombaan dalam acara bertajuk "Weekend Fun Day: Memeriahkan dan Menciptakan Semangat Kebersamaan Warga Desa Bale Bersama KKN Kelompok 45", pada Sabtu (2/2/2025).

Acara ini merupakan program kerja utama (proker) dari KKN Kelompok 45, yang bertujuan untuk mempererat hubungan antarwarga sekaligus memberikan hiburan yang bermanfaat bagi masyarakat.

Perlombaan yang digelar beragam, mulai dari sendok kelereng, pancing botol, lompat karung, makan kerupuk, estafet tepung, voli sarung hingga tarik tambang. Kemeriahan terlihat dari semangat peserta yang berlomba dengan penuh keceriaan, diiringi sorakan dan tawa dari para penonton yang mendukung jalannya perlombaan.

Ketua KKN Kelompok 45, Waliyadin Berasa, mengungkapkan bahwa acara ini tidak hanya sebagai ajang hiburan, tetapi juga sebagai wadah untuk mempererat kebersamaan dan kerja sama antarwarga.

"Kami ingin menghadirkan acara yang tidak hanya menghibur, tetapi juga memperkuat kebersamaan dan kerja sama antarwarga. Melalui perlombaan ini, masyarakat bisa bersenang-senang sambil menjaga semangat kekeluargaan," ujarnya.

Dosen pembimbing lapangan (DPL) Nelly Fridayanti, yang turut hadir dalam acara tersebut, mengapresiasi inisiatif dan kerja keras mahasiswa KKN dalam menyelenggarakan acara ini.

"Saya sangat bangga dengan mahasiswa KKN Kelompok 45 yang telah berhasil mengadakan acara yang melibatkan seluruh elemen masyarakat. Ini bukan hanya sekadar perlombaan, tetapi juga ajang untuk mempererat silaturahmi dan memperkuat kebersamaan. Semoga pengalaman ini menjadi pembelajaran berharga bagi mahasiswa dalam mengabdikan kepada masyarakat," pungkasnya.

Sebagai bentuk apresiasi, para pemenang lomba mendapatkan hadiah menarik yang semakin menambah semangat peserta. Masyarakat Desa Bale pun menyampaikan rasa terima kasih kepada mahasiswa KKN Unimal yang telah menghadirkan acara positif dan menyenangkan bagi desa mereka.

Dengan suksesnya acara ini, diharapkan semangat kebersamaan yang terjalin dapat terus berlanjut serta menjadi inspirasi bagi mahasiswa KKN selanjutnya dan juga bagi warga desa untuk mengadakan acara yang sama di masa mendatang. [fzl]

**Tanggal:** 05 February 2025

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#),